



## **Seguros e incendios forestales en Chile**

*Escribe: Benjamín Le Plaza, gerente general empresa FID Seguros Generales.*

Llega el verano y los incendios forestales no sólo suponen un peligro para la salud del medioambiente, sino también una amenaza importante para la economía. La industria de seguros está cada vez más preocupada por el riesgo que estos eventos representan para nuestro país.

Y es que cada vez y con más frecuencia, Chile enfrenta esta amenaza provocada por el cambio climático y por la acción humana, generando pérdidas de vidas humanas, daños en el medioambiente e importantes consecuencias en la economía nacional. Es en este escenario que como industria tenemos un gran desafío para gestionar los riesgos y transformarlos en una estrategia de prevención y resiliencia.

Necesitamos convertirnos en socios estratégicos en la mitigación, utilizando creatividad y tecnología para invertir en la detección temprana e implementar soluciones que resguarden no sólo los activos sino también el ecosistema productivo.

Para esto, necesitamos trabajar colaborativamente, públicos y privados, cada uno aportando desde su experiencia. Y las empresas de seguros somos capaces de crear datos, modelar y ofrecer soluciones.